

2021年12月2日  
イオン琉球株式会社**イオン琉球 × Wolt****フィンランド発おもてなしデリバリーを沖縄で体感！  
デリバリーを通じた新たなお買物スタイルをご提案  
12. 2(木)イオンスタイル豊崎・MV壺川店でサービス開始**

イオン琉球株式会社（本社：南風原町、代表取締役社長：大野恵司）は、お客さまのお買物の利便性向上のため、Wolt Japan 株式会社（本社：東京都渋谷区）が展開する、ご注文から30分程度で商品をお届けするデリバリーサービス「Wolt（ウォルト）」の導入を12月2日（木）より開始しました。



イオンスタイル豊崎でのデリバリーイメージ

Woltはフィンランド発のデリバリーサービスで、世界23カ国200都市以上で利用されており、今回の導入により日本国内では22都道府県37エリア（2021年12月2日現在）で利用されています。「おもてなしの顧客体験」を重視し、安価な配達料金、迅速なチャットサポートと適性テストに合格した配達パートナーによる質の高いデリバリーサービスを提供しています。

イオン琉球では、食料品や日用品をご注文から30分程度という即時配達でお届けするデリバリーサービスを導入することで、“今、必要な物や食べたい物”をボタンひとつで簡単に必要な時間、必要な場所にお届けすることが可能になり、時間を有効に使いたいという多様なお客さまのニーズに応じてまいります。

まずは、イオンスタイル豊崎（豊見城市）とマックスバリュ壺川店（那覇市）の2店舗からスタートし、厳選した食品や日用品を取り揃えます。イオンスタイル豊崎では溶岩石の遠赤外線効果を利用しジューシーに焼きあげた自慢のステーキ重やハンバーグ等を取り揃えたフードサービス「GATTS 'STEAK（ガッツステーキ）」のメニューもご提供します。

今後は順次、サービス導入店舗・サービスエリアを拡大していく予定です。

イオン琉球は、デジタルを活用し、利便性の高いより安全・安心なお買物体験をお客さまに提供してまいります。

## ◆デリバリーサービス概要◆

- サービス開始日：2021年12月2日（木）11：00
- 取扱い店舗：イオンスタイル豊崎（豊見城市豊崎3番35）  
マックスバリュ壺川店（那覇市壺川2-4-2）
- 配達受付時間：11時～20時（最終受付20時）
- 取り扱い商品：食料品・日用品 全615品目  
晩酌SET（ビール×牛カルビ重）730円（税込）  
等お得なWoltセットも各種ご用意しています。



＜イオンスタイル豊崎店のみ＞

「GATTS 'STEAK」の厳選フードサービスメニューを約20アイテム取り揃えます。



- 配達可能料金設定：一回のお買物につき1,500円以上（税込）
- 注文方法：Woltの公式ウェブサイト（wolt.com）  
または専用アプリを利用して注文
- 決済方法：クレジットによる事前決済  
※現金・WAON支払いは、ご利用いただけません。
- 配送料：店舗から1km以内の配送は99円、  
1km-2km: 199円、2km-3km: 299円、  
3km以上: 399円  
最大配達距離は7km、予告なく変更となる場合があります。

アプリのダウンロードは  
こちらか↓



## ◆イオン琉球×Wolt デリバリーサービス開始記念キャンペーン◆

### ★ 第1弾！

- 特典1：1回のお買物につき1,500円以上（税込）で最大7km圏内まで配送料無料
- 特典2：Woltを新規ご利用のお客さま初回ユーザー限定1,800円分の割引コード「OKINAWA18」（600円×3回分）をプレゼント。  
※割引コードは「Wolt」のアプリやメールで配布、沖縄県内内加盟店舗全店でご利用いただけます。
- 特典3：イオンスタイル豊崎・MV壺川店ではスタート期間限定商品をご準備しております。  
・1日10食限定 かつ丼 100円（税込）  
期間：12月2日（木）～12月8日（水）

### ★ 第2弾！

- 1回のお買物につき2,000円以上（税込）で最大7km圏内まで配送料無料
- 期間：12月16日（木）～12月29日（水）
- 対象：イオンスタイル豊崎、マックスバリュ壺川 2店舗ご利用のみ

### ★ 第3弾！

- Woltを新規ご利用のお客さま及びすでにご利用のお客さまへ1,500円分の割引コードをプレゼント。  
※割引コードは「Wolt」のアプリやメールで配布、対象店舗でご利用いただけます。
- 期間：2022年1月6日（木）～2022年1月19日（水）
- 対象：イオンスタイル豊崎、マックスバリュ壺川 2店舗ご利用のみ

～ご参考～

Woltの配達パートナーとして登録するには、交通ルールや配達の際の心得を含む説明会の参加、ならびに適正テストが必須となっています。2021年3月より背番号入りの配達バッグを導入し安全性と信頼性の向上に取り組んでいます。

